



Certifié ISO 9001

CONSEIL D'ADMINISTRATION**COMMUNIQUE FINAL**

La 35^{ème} session ordinaire du Conseil d'Administration du Fonds Spécial d'Équipement et d'Intervention Intercommunale (FEICOM), s'est tenue à Yaoundé le lundi 30 décembre 2019 au siège de cet organisme, sous la Présidence de Monsieur **Georges ELANGA OBAM**, Ministre de la Décentralisation et du Développement Local, Président dudit Conseil.

Le Directeur Général rapportait les affaires inscrites à l'ordre du jour, portant essentiellement sur les documents de programmation et les documents budgétaires de l'exercice 2020.

Après avoir examiné le Rapport annuel de performance au 31 octobre 2019, les Cadres Budgétaire et de Dépenses à Moyen Terme du triennat 2019 – 2021 révisés, ainsi que les projets de Performance et de Budget 2020, le Conseil a adopté lesdits documents de programmation, ainsi que le Projet de Performance et le Budget 2020 du FEICOM.

Ce budget s'équilibre en Ressources et en Emplois à la somme de **cent soixante-six milliards quatre cent quatre-vingt millions cent vingt-huit mille quatre cent (166 445 128 400) FCFA**, dont 34 848 871 000 FCFA pour les investissements communaux, 94 802 475 000 FCFA pour les Impôts Communaux Soumis à Péréquation, le reste étant destiné entre autres au financement des projets et programmes de coopération.

Le Conseil a noté avec satisfaction les performances de mobilisation des ressources dont les projections de fin d'exercice se situent à 103,15%, l'évolution constante de la consommation des ressources dédiées aux investissements communaux, ainsi que l'attribution de 105 concours financiers au profit 81 municipalités pour un montant global de **10 498 886 486 FCFA**.

Enfin, le Conseil a félicité le Directeur Général pour la qualité des documents présentés, la disponibilité à date des attributs des Conseillers et Magistrats municipaux qui seront élus au terme du scrutin du 09 février 2020, la bonne marche de l'organisme et le climat social qui y prévaut. Il a en outre apprécié les avancées enregistrées dans la mise en œuvre des programmes de coopération financés avec l'appui de la coopération allemande à travers la KfW, de l'Union Européenne et du Crédit Foncier du Cameroun.

Fait à Yaoundé, le 30 décembre 2019

Le Président du Conseil d'Administration




Georges ELANGA OBAM



ISO 9001 Certified

BOARD OF DIRECTORS

PRESS RELEASE

The 35th ordinary session of the Board of Directors of the Special Council Support Fund for Mutual Assistance (FEICOM) held on Monday 30 December 2019, at the Head Office of the said establishment in Yaoundé, presided at by Mister **Georges ELANGA OBAM**, Minister of Decentralization and Local Development, Board Chairperson.

The secretariat of the session was assumed by the General Manager.

The Board examined and adopted the Annual Performance Report as at 31 October 2019, the 2019–2021 amended Medium-Term Budgetary and Expenditure Frameworks, and the 2020 Performance Project and Budget.

The budget, is balanced in revenue and expenditure, at **CFAF one hundred and sixty-six billion four hundred and forty-five million one hundred and twenty-eight thousand four hundred (166,445,128,400)**, of which CFAF 34,848,871,000 for council investments, CFAF 94,802,475,000 for Council Taxes Subject to Equalization, the rest being intended inter alia for the financing of cooperation programmes.

The Board noted with satisfaction the result achieved in the area of mobilization of financial resource which, end of year projections stand at 103.15%, the steady evolution of the consumption of the resources allocated to council investments, as well as the award of 105 funding packages to 81 Councils for a total amount of **CFAF 10,498,886,486**.

Lastly, the Board congratulated the General Manager on the quality of the documents presented, the timely availability of the outfits of the Municipal Councillors and Mayors who will be elected on 9 February 2020, and the smooth running of the establishment and the prevailing social climate. The Board also commended the progress recorded in the implementation of cooperation programmes funded with the support of German cooperation through KfW, the European Union and the Cameroon Housing Loan Fund (CFC).

Done in Yaoundé, on 30 December 2019

The Board Chairperson



Georges ELANGA OBAM